

祝 友好都市締結

神奈川県厚木市 × 沖縄県糸満市

8月4日、レンブラントホテル厚木にて、新たに沖縄県糸満市と友好都市の締結を行いました。

締結式では、締結に至るまでの経緯の報告と盟約書の朗読を経て、北海道網走市の川田昌弘副市長、厚木市議会難波達哉議長、糸満市議会大田守議長が見守る中、盟約書に署名し、交換をいたしました。

今後も友好都市として互いに発展できるように、様々な分野で一層交流を深めてまいります。



写真 沖縄県糸満市：美々ビーチ



市役所本庁舎正面玄関にて記念品を展示中

おきなわけん いとまんし

沖縄県糸満市

平成30年8月4日締結

厚木市から約1,500km
沖縄本島の最南端にある市です。

海人(うみんちゅ)のまちとして知られており、旧暦5月4日には、航海安全と豊漁を願う「糸満ハーレー」が行われます。

また、糸満市には、太平洋戦争終焉の地であり平和祈念公園やひめゆりの塔などといった戦争の悲惨さや残酷さを今に伝える施設があります。

糸満市

記念品として厚木市からは「あつぎ鮎まつり」を象徴する花火玉のレプリカを贈呈し、糸満市からは海人(うみんちゅ)の模型をいただきました。また、厚木市の黄金井酒造(株)と糸満市のまさひろ酒造(株)が提携して作成した記念ボトルの交換も行われました。

**中国揚州市（4月20日～23日）
マラソン代表選手が訪問**

来年友好都市締結35周年を控える中国江蘇省揚州市にて、4月に開催された「鑑真国際ハーフマラソン」に、厚木市から2人の代表選手が出場しました。

1万人を超える参加者がいる中で、厚木市代表選手は50位以内に入り、大活躍をしました。



**韓国軍浦市（4月27日～28日）
市長がツツジ祭りを訪問**

4月27日～28日、韓国軍浦市を小林市長をはじめとした代表団と、厚木市議会議員団が訪問し、現地で開催された「ツツジ祭り」に参加しました。

軍浦市で開催されるツツジ祭りは、韓国国内でも有名なお祭りです。国内外から多くの見物客が訪れます。両市長は、両市の更なる発展のために今後も引き続き協力し合うことを約束しました。

**沖縄県糸満市（5月15日～17日）
訪問団が糸満市を訪問**

5月15日～17日、小林市長を始めとする27人の訪問団が糸満市を訪問し、友好都市締結に向けた覚書を締結しました。15日は、昭和47年に沖縄の施政権がアメリカ合衆国から日本に返還された日でもあり、この特別な日に友好都市覚書の締結に至ることができました。訪問中は、平和祈念公園やひめゆりの塔、道の駅とまんなど、糸満市内の施設を視察しました。

また、産業・農業交流部門、文化交流部門に分かれて意見交換会を行い、友好都市締結後の交流について話し合いました。

これまで、スポーツ交流や中学生訪問団による青少年交流、物産展開催による産業交流など様々な分野で交流を重ねてきており、さらに多くの分野で交流が深まることが期待されます。





**北海道網走市（7月3日～5日）
視察団が厚木市を訪問**

7月3日～5日、網走市の町内会連合会の関係者等3人が厚木市を訪問し、本市の地域福祉、防災・減災の取組、広報作成、自治組織などについて説明を受けたほか、市内の保健福祉センターや神奈川県総合防災センターなどの施設を視察しました。

**沖縄県糸満市（7月6日～8日）
中学生がサッカー交流**

7月6日～8日、糸満市の中学生サッカー訪問団が厚木市を訪問し、神奈川工科大学グラウンドにて厚木市内のユースサッカーチームと交流を行いました。

両市の中学生たちは、サッカーの試合に加え、七沢自然ふれあいセンターにて合同宿泊するなど、交流を深めました。



**韓国軍浦市（7月24日～29日）
青少年が軍浦市でホームステイ**

7月24日～29日、厚木市にて公募した高校生、中学生9人が、青少年友好交流訪問団として韓国軍浦市を訪問しました。

厚木市の青少年たちは軍浦市の青少年の家庭にホームステイし、韓国文化体験やキャンプ、施設見学など様々な経験をしました。

はじめは緊張気味の青少年たちでしたが、スマートフォンなどの翻訳機能等を使い、コミュニケーションをとることですぐに打ち解けることができました。

5泊6日の日程はあっという間に終わり、帰国するころには涙を流して別れを惜しむ姿が見られました。



揚州市、軍浦市、横手市、網走市、糸満市 第72回あつぎ鮎まつり訪問団が来厚

8月4日～5日に開催された第72回あつぎ鮎まつりに合わせて、海外からは揚州市、軍浦市、国内は横手市、網走市、糸満市から総勢68人が厚木市を訪れました。

3日にレンブラントホテル厚木にて行われた友好都市訪問団歓迎会では、翌日に控える糸満市との友好都市締結をお祝いするため、厚木市側の参加者の大半は、沖縄の正装である「かりゆしウェア」を着用しました。

鮎まつり当日は、同じくレンブラントホテルにて糸満市との友好都市締結式を実施したほか、同会場にて国内友好都市による物産展も合わせて開催。2日間で1万人の来場があり、大盛況となりました。

4日夜に行われた大花火大会では、糸満市との友好都市締結を記念した花火が打ち上げられ、多くの来場者に友好都市締結をお知らせすることができました。



沖縄県糸満市(8月7日～10日) 中学生訪問団派遣

8月7日～10日、友好都市締結後、初の訪問団として、厚木市の中学生が、網走市の中学生とともに糸満市を訪問しました。

訪問中は、糸満市長表敬訪問や平和祈念館の見学をはじめ、戦争経験者の講話による平和学習、沖縄ならではの文化体験などを行いました。

厚木市、糸満市、網走市の「トライアングル交流」として、更に絆を深めることができました。

活用していますか？

民間団体、市内大学の国際交流事業を支援します

厚木市国際交流事業支援金

交付事例

- ☑ 友好都市を訪問してバドミントン交流を実施
- ☑ 友好都市から茶道協会を招き交流会を実施
- ☑ 姉妹校から学生を招き交流 (市内大学)



詳しくは市ホームページへ

厚木市企画政策課 友好交流・オリンピック・パラリンピック推進係 ☎ 046-225-2050